



Teatro Municipal Enrique Buenaventura

El teatro municipal Enrique Buenaventura es una obra de arquitectura del año 1927 que cuenta con una declaratoria como monumento nacional el 1982. En el año de 1920 un grupo de artistas tenían la inquietud que la ciudad de Cali tuviera un escenario para el fomento y desarrollo de la cultura y es así como Manuel María Buenaventura gesta la construcción del teatro. Esta construcción influenciada por la arquitectura italiana conserva detalles de este estilo La fachada con una mezcla de barroca y romántica fue inspirada en las calles venecianas y conizas talladas. Uno de los elementos de gran importancia en el teatro es el fresco en el plantón obra que plasma el pasado colonial y en renacimiento mostrando elementos de la región obra del maestro Mauricio Ramelli así elementos como los frisos y cornisas con guirnalda doradas El Teatro Enrique Buenaventura es reconocido como símbolo arquitectónico y cultural de la ciudad.